

Secuestro y crimen

● El 21 de febrero fue secuestrado el exteniente del Ejército Venezolano, que desde noviembre de 2023 gozaba de la protección del Estado de Chile, después de su fuga como disidente del gobierno venezolano.

(...) En las cámaras de seguridad del edificio en que vivía Ojeda quedó registrado su secuestro por cuatro personas en indumentaria y equipamiento de la Policía de Investigaciones (PDI). Hay consenso, en que se trató de un movimiento perfectamente organizado.

El observador interesado puede preguntarse, si uniforme, casco, zapatos y chalecos antibalas, en parte con el logo de la PDI son libremente adquiribles en el comercio.

Después de 10 días de desaparecido y múltiples hipótesis oficiales, con una retroexcavadora en una población marginal se encontró, debajo de una capa de hormigón, el cadáver de Ojeda. Cabe la pregunta: ¿Algo funcionó mal en el programa? ¿Alguien delató a sus colegas? ¿Se barrerá todo bajo la alfombra para no arriesgar problemas con Venezuela?

Dr. Claus Hellemann
claushellemannb@gmail.com